

RECYCLAGE : Le néerlandais Retour Matras implante un 1er site en France dans l'Aveyron

L'entreprise néerlandaise RETOUR MATRAS, spécialisée dans le recyclage de matelas (1,5 M de matelas recyclés par an), investit 2 M€ pour implanter en France son 1er site industriel, sur le site de la Cavalerie en Aveyron : [RETOURMAT](#). Le concept : transformer les matelas mis au rebut en matières premières réutilisables. L'entreprise a développé une technique révolutionnaire qui lui permet de recycler jusqu'à 100 % des matériaux rejetés par les vieux matelas. <https://www.retourmatras.nl/>